
 

    CONSEJO EJECUTIVO 

 

ACTA N° 25/2015 

                                                      

Acta 25/2015 . En la ciudad de Montevideo, el 28 de octubre del dos mil quince, siendo 
la hora 12:30, se reúne el Consejo Ejecutivo de la Unidad de Certificación Electrónica 
(UCE), encontrándose presentes los siguientes miembros: Ing. Jorge Abín y Esc. 
Alejandro Santomauro. Falta con aviso el Ing. Jorge Forcella.---------------------------------- 
También se cuenta con la presencia del Ing. Jorge Prego, el A/C Nicolás Piquerez, la 
Dra. Jimena Hernandez y la Dra. Esc. María José Viega.---------------------------------------- 
La reunión fue convocada a efectos de tratar el siguiente Orden del Día:- ------------------   

− Respuesta del MRREE. 
− Sistemas que usan firma electrónica común en el Estado. 
− Certificado de firma de código.  

 
Asuntos Tratados: -----------------------------------------------------------------------------------------  
Respuesta del MRREE:  Se informa sobre la respuesta recibida del Ministerio de 
Relaciones Exteriores. Se encomienda la realización de un análisis técnico informático 
y técnico jurídico.-------------------------------------------------------------------------------------------- 
Sistemas que usan firma electrónica común en el Est ado:  Se informa que se está 
haciendo un relevamiento de quienes usan firma común y avanzada. ----------------------- 
Se sugiere buscar qué grandes sistemas hay que utilicen la firma avanzada, a efectos 
de asesorarlos respecto del uso. Por otra parte solicitarán a los facilitadores que 
releven en los organismos, para que en caso de que estén usando la firma común 
comunicar que deben usar avanzada. ---------------------------------------------------------------- 
Certificado de firma de código:  Está decreciendo la efectividad y utilidad de la Road 
Map, ya que eran para firmar applet.------------------------------------------------------------------ 
Se estudiarán que casos se quieren atacar con los certificados de códigos y se 
consultará en la CUTI, incluyendo los que desarrollan software libre. ------------------------ 
 
Siendo las trece horas se levanta la sesión.---------------------------------------------------------- 
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